

御 礼 状

石巻市救済プロジェクト 代表者 藤原 Gisuke 様

拝啓

晩秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

この度の東日本大震災におきまして、多大なるご支援をいただきまして誠にありがとうございました。また、ご支援をいただきながら本状の送付が遅れてしましましたこと、心よりお詫び申し上げます。

さて、秋風も涼しく、また朝夕に肌寒さを感じられる頃となりましたが、皆様はお変わりなくお過ごしでしょうか。東日本大震災から8ヶ月が経過し、ようやく本市も少しずつ復興の兆しが見えてきたところにございます。

皆様方からいただいた文房具につきましては、子どもたちが宿題等を行う際に、とても役立てさせていただいております。その他にも絵本などの支援物資をいただき、ありがとうございました。

たくさんのお心のこもったご支援により、子どもたちの心の傷も随分癒えてきたように感じられます。これからも復興に向けて前進してまいりますので、遠方より見守っていただければ幸いでございます。

結びになりますが、これからも皆様方のますますのご健勝をお祈りいたします。

敬具

平成23年11月24日

石巻市長 亀山 紘

